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мая - Самая трагичная и трога-
тельная дата! 

Победа в Великой 
Отечественной войне — подвиг и слава на-
шего народа. Как бы не подменяли  факты 
нашей истории, 9 мая было, есть и будет 
неизменным, всеми любимым, дорогим и 
скорбным, но в то же время  светлым ве-
сенним праздником.

9 мая 1945 года… Все дальше и 
дальше теперь от нас эта дата. Но мы 
помним, какой ценой досталась на-
шим дедам эта Великая Победа. День 
Победы – как он был от Вас далек…
Но он пришел, этот долгожданный 
день, и сквозь слезы его праздновала 
вся страна!

Праздник Великой победы – в каж-
дом городе около вечного огня,  в 

каждом селе у обелисков погибшим 
воинам  собираются 9 мая все, ко-
му дорог этот день, как день личной 
скорби по не пришедшим с войны де-
дам и прадедам, кому дорог этот день, 
как праздник страны победителей. Мы 
придем туда, чтобы  возложить цветы, 
вспомнить наших защитников и геро-
ев, минутку помолчать и в который раз 
сказать им СПАСИБО… Спасибо за 
нашу мирную жизнь, за наших детей 
и внуков, за их счастье! Спасибо Вам, 
низкий поклон и вечная память…

Вряд ли есть в России семья, кото-
рой не коснулась бы война. У кого-
то воевал дед, у кого-то - отец, сын, 
муж. Мы рассказываем из поколения 
в поколение об их светлом подвиге, 
чтим их память. Передаем дедовские 
награды и о каждой из них рассказы-

ваем своим детям и внукам. Эта - за 
мужество, вот эта – за отвагу… Это 
наша история, история семьи, исто-
рия нашей страны. Мы приводим де-
тей 9 мая к Вечному огню и расска-
зываем про день Великой Победы, 
день победы нашего народа над фа-
шизмом!

С праздником Вас, дорогие наши 
ветераны! Вечная память павшим 
на фронтах Великой Отечественной 
войны, умершим от ран в госпита-
лях! Слава солдатам, офицерам и 
генералам, спасшим мир от корич-
невой чумы! Слава труженикам ты-
ла, ковавшим Победу в тылу! Слава 
многонациональному советскому 
народу-победителю! Спраздником!

С праздником Вас, дорогие земляки!
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Поклонитесь русскому солдату,
В этот праздник, в этот светлый день. 
Каждый год, встречая эту дату,
Помним, как войны накрыла тень
Землю всю - и вздрогнула планета, 
Но Россия вновь не по зубам. 
Помним, как досталась нам победа.
Ветераны наши, слава вам!  

9 мая1941 1945
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СЕРГЕЙ МИРОНОВ: 

ДОВЕРИЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ - ГЛАВНЫЙ ПОЛИТИЧЕСКИЙ 
КАПИТАЛ «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ»

СЕРГЕЙ МИРОНОВ 
О НЕОБХОДИМОСТИ 
ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫХ 

ПОПРАВОК, 
КАСАЮЩИХСЯ 
ОБЕСПЕЧЕНИЯ 

ВЕТЕРАНОВ ЖИЛЬЕМ

Лидер партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель 
фракции «СР» в Государственной 
Думе Сергей Миронов считает 
необходимым законодательно за-
крепить обеспечение ветеранов 
Великой Отечественной войны 
жильем независимо от срока их 
проживания в субъекте федера-
ции: 

– В любом законе каж-
дое слово важно. Убрал одно 
слово, и чья-то жизнь пошла 
по-другому. Вставил – и кто-
то на себе это почувствовал. 
Всего семью словами пред-
лагаем мы с товарищами по 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» дополнить несколь-
ко статей федерального зако-
на «О ветеранах». Но эти сло-
ва, как лакмусовая бумажка, 
способны выявить отноше-
ние нашей власти к ветера-
нам Великой Отечественной 
войны.

Мы предлагаем законодатель-
но закрепить, чтобы ветераны 
Великой Отечественной, члены 
семей погибших (умерших) ин-
валидов и участников войны, 
имеющих право на социальную 
поддержку по Федеральному за-
кону «О ветеранах», обеспечи-
вались жильем независимо от 
срока их проживания в субъек-
те федерации.

Источник: 
Официальный сайт 

Сергея Миронова

дним из важнейших 
политических собы-
тий явилась конферен-

ция, которую провела пар-
тия «Справедливая Россия». 
О повестке дня конференции 
и планах партии в интервью 
«Вестям в субботу» рассказал 
ее лидер Сергей Миронов.

- Сергей Михайлович, со-
бирается ли «Справедливая 
Россия» вступать в «Народный 
фронт»?

- Конечно, нет. Ни о ка-
ком вступлении речи быть 
не может по двум причи-
нам. Первая: куда вступать? 
«Народный фронт» сегодня 
— это  даже не обществен-
ная организация. Это некое 
название, аббревиатура из 
трех букв. Второе: даже если 
«Народный фронт» станет об-
щественной организацией или 
партией, я не вижу необхо-
димости для «Справедливой 
России» — партии оппози-
ционной - вступать в него. 
На расширенном заседании 
Центрального совета нашей 
партии мы обсуждали вопрос 
о возможном сотрудничестве с 
«Народным фронтом» по кон-
кретным темам, законопроек-
там, вопросам, которые ка-
саются большинства граждан 
нашей страны. Если мы ви-
дим, что «Народный фронт» 
берет на вооружение идеи со-
циальной справедливости, а 
это программное положение 
нашей партии, почему бы нам 
не подумать о каких-то со-
вместных действиях для ре-
шения этих социальных про-
блем, которые волнуют наших 
граждан?

- Вы квалифицировали свою 

партию как оппозиционную, не-
смотря на все оговорки о воз-
можности теоретического со-
трудничества с «Народным 
фронтом». Но для очень мно-
гих, возможно, не совсем спра-
ведливо, но кри-
терием такой 
оппозиционно-
сти было уча-
стие в акциях 
несистемной 
оппозиции ряда 
ваших активи-
стов,  в част-
ности, отца и 
сына Гудковых. 
Вокруг Дмит-
рия Гудкова 
сейчас сгуща-
ются тучи. 
Его собирают-
ся лишить пра-
ва выступления 
в Думе  из-за 
истории с не-
задеклариро-
ванной соб-
ственностью в 
Болгарии. Какова ваша пози-
ция по вашему однопартийцу 
Дмитрию Гудкову?

- Наша позиция была реа-
лизована решением бюро. Мы 
исключили Геннадия Гудкова 
и Дмитрия Гудкова из партии. 
С точки зрения тех претен-
зий, которые есть к Дмитрию 
Гудкову, есть комиссия, кото-
рая этим вопросом должна за-
ниматься, и пускай они решат 
этот вопрос. Несмотря на то, 
что мы исключили Геннадия 
Гудкова из нашей партии, мы 
по-прежнему остаемся про-
тивниками лишения его ман-
дата депутата. Мы считаем, 
что это было сделано незакон-
но и не в правовом поле. Если 

встанет вопрос о лишении де-
путатского мандата Дмитрия 
Гудкова, несмотря на то, что 
мы исключили его из партии, 
мы не будем за это голосовать. 
Мы не поддерживаем такое 

решение, потому что считаем: 
лишение депутатского манда-
та должно быть проведено по 
решению Верховного суда, а 
отнюдь не усилиями самих де-
путатов.

- Не слишком ли много зна-
ковых фигур покинули партию? 
На конференции вы исключили 
из партии сенаторов Нарусову 
и Петренко.

- Мы никого не исключа-
ли. Дело в том, что Валентина 
Александровна Петренко два 
года сказала, что выходит из 
партии. Сейчас она — член 
другой партии. Людмила 
Борисовна Нарусова тоже са-
мостоятельно приняла реше-
ние где-то полтора года на-

зад, что больше не является 
членом нашей партии. Так что 
ни о каком исключении речи 
не шло — речь шла только о 
ротации членов Центрального 
совета.

- Это все 
тактика, а 
есть и страте-
гические вопро-
сы — предстоя-
щий в сентябре 
Единый день го-
лосования. Там 
же много и гу-
бернаторов бу-
дет выбираться, 
и законодатель-
ных собраний. 
До сентября 
не так далеко. 
Это — полити-
ческое завтра. 
С чем идете на 
эти выборы? 

- Мы при-
мем участие в 
выборах всех 
уровней. Мы 

будем выставлять своих кан-
дидатов на посты губернато-
ров и заполнять все вакансии 
на депутатские мандаты в ре-
гиональных законодательных 
собраниях. Мы принимаем 
участие в выборах в 72 ре-
гионах и серьезно готовимся 
к этому, потому что доверие 
избирателей —  главный по-
литический капитал нашей 
партии. Его очень трудно за-
воевать, но еще труднее удер-
жать. Идут разговоры о том, 
что партию кто-то покидает, 
что ее не поддерживают. Все 
определит день голосования 
8 сентября.

Автор: Сергей БРИЛЕВ

ПЕНСИОННАЯ ФОРМУЛА ИЗ ПЯТИ ПАЛЬЦЕВ
так давно Прави-
тельство РФ пред-
ставило новую пен-

сионную формулу. Если ис-
ходить из официальных де-
клараций, то цель реформы 
должна была бы состоять в 
том, чтобы повысить пенсии, 
которые  в нашей стране по-
прежнему не дотягивают до 
уровня 40% от средней зар-
платы, что признано на меж-
дународном уровне миниму-
мом, ниже которого пенсии не 
должны опускаться.

«Однако, на самом деле,  
предложения Министер-
ства труда и социаль-
ной защиты рассчитывать 
пенсии по новой форму-
ле  сводятся к тому, что-
бы заморозить пенсии ны-
нешним пенсионерам, за-
низить их тем, кто бу-
дет выходить на пенсию 
в ближайшем будущем,  а 
разнообразные блага и вы-
сокие пенсии пообещать 
будущим поколениям, за-
ведомо зная, что к момен-

ту их выхода на пенсию 
пенсионная система еще 
несколько раз изменится» 
- дает оценку инициативам 
Правительства член фрак-
ции «СР» в Государственной 

Думе Оксана 
Дмитриева.

Прежде всего, 
пострадают ра-
ботающие пен-
сионеры.

Планируется 
отказ от выпла-
ты базовой части 
пенсии работаю-
щим пенсионе-
рам. Кроме того, 
пенсия работаю-
щим пенсионе-
рам начисляет-
ся, фиксируется, 
и дальше не уве-
личивается.

Если даль-
нейшая работа 
вновь не будет 
влиять на раз-
мер пенсий, то 
пенсионеры не 
будут произво-
дить отчисления 

страховых взносов и, зна-
чит, увеличится  теневая за-
нятость. Люди массово нач-
нут увольняться, либо будут 
работать без оформления.

Также планируется уве-
личить стаж, необходимый 
для получения пенсии, с 
5-ти до 15-ти лет и  осуще-
ствить переход к балльной 
системе, которая была до 
2002 года, только в еще бо-
лее запутанном виде.

В итоге, люди, у кото-
рых окажется недостаточ-
ное количество лет трудово-
го стажа, должны будут или 
согласиться на маленькую 
пенсию, или работать на 
пять лет больше. Вопрос в 
том, сможет ли рынок труда 
переварить столько допол-
нительной рабочей силы.

Ударит это и по военным 
пенсионерам, которые могут 
утратить право на граждан-
скую пенсию.

В общем, говоря с три-
бун о неустанной работе 
по повышению благососто-
яния населения, бюрократы 
в подготавливаемых ими же 
законах показывают этому 
же населению фигуру из пя-
ти пальцев. Такая вот фор-
мула.

О

Сегодня в Госдуме обсуж-
дается законопроект, вне-
сенный депутатами фракции 
«СПРАВЕДИВАЯ РОССИЯ», 
предлагающий устанавливать в 
законе о федеральном бюджете 
на очередной финансовый год 
и плановый период предельный 
уровень роста цен (тарифов) на 
продукцию (услуги) естествен-
ных монополий и на услуги 
организаций жилищно-комму-
нального хозяйства для насе-
ления.

Этот предельный уровень 
роста цен (тарифов) предла-
гается ограничивать прогно-
зируемым уровнем инфляции, 
который в настоящее время 
указывается в федеральном 
законе о федеральном бюд-
жете. В законопроекте пере-
числена конкретная продук-
ция (услуги), рост цен (тари-
фов) на которые предлагается 
ограничить уровнем инфля-
ции: электроэнергия и при-
родный газ для населения; 
услуги организаций ЖКХ; те-
пловая энергия; пассажирские 
перевозки железнодорожным 
транспортом.

АЛЕКСЕЙ ЧЕПА: 
МЫ ПРЕДЛАГАЕМ 

ОГРАНИЧИТЬ РОСТ ЦЕН 
НА УСЛУГИ МОНОПОЛИЙ 
И ОРГАНИЗАЦИЙ ЖКХ 

ПРОГНОЗИРУЕМЫМ 
УРОВНЕМ ИНФЛЯЦИИ

НЕ

9 мая1941 1945

Сергей Михайлович Миронов

Оксана Дмитриева
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СЕРГЕЙ МИРОНОВ: 
СУДЫ ПО ОСПАРИВАНИЮ 

ИТОГОВ ВЫБОРОВ 
НАЧНУТСЯ УЖЕ ОСЕНЬЮ

3
ЧЕРНОЕ И БЕЛОЕ:

ПРАВДА О ЗАРПЛАТАХ БЮДЖЕТНИКОВ 
МОЖЕТ БЫТЬ НЕПРИЯТНА ПРАВИТЕЛЬСТВУ

митрий Медведев впер-
вые в качестве главы 
правительства высту-

пил перед Государственной ду-
мой с отчетом о работе каби-
нета за 2012 год.  Доклад его 
произвел двойственное впечат-
ление. С одной стороны, он 
был напичкан статистически-
ми данными (видно, что гото-
вивший речь аппарат прави-
тельства и ведомства порабо-
тали на славу), с другой - при 
столкновении с прозой жизни, 
которая иногда пробивалась в 
вопросах депутатов, офици-
озная цифирь сразу жухла и 
блекла, и недостаток аргумен-
тов премьеру приходилось вос-
полнять обилием патетики, а 
временами - и грубостью.

В качестве примера при-
ведем диалог, состояв-
шийся между премьером 
и Председателем партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Николаем Левичевым.

Д. Медведев (из доклада):
- По сравнению с предыду-

щим годом (2011 - А.Д.) сред-
няя заработная плата в здра-
воохранении увеличилась поч-
ти на 18%, а зарплата учи-
телей – более чем на 20%... 
Дальнейшее увеличение зарпла-
ты бюджетников будет идти 
в соответствии с утверждён-
ным графиком и, конечно, за-
висеть от квалификации спе-
циалистов и качества оказы-
ваемых услуг.

Н. Левичев:
- У населения много вопро-

сов к Правительству. Врачи, 
учителя и преподаватели ву-
зов с раздражением спрашива-
ют, почему после президент-
ских обещаний довести их за-
работную плату до средней по 
региону, им стали платить не 
больше, а меньше?».

Д. Медведев:
- Ну, коллеги, это неправда, 

платить-то больше стали. Я 
понимаю, конечно, что все мы 

находимся на своей политиче-
ской позиции, у нас всех есть 
свои политические цели, но 
нельзя на белое говорить чёр-
ное. Это неправда. Я хотел 
бы, чтобы мы всё-таки все 
вместе ценили тот полити-
ческий результат, в создании 
которого мы принимали уча-
стие. Уровень жизни, уровень 
доходов населения растёт, а 
иначе бы здесь нико-
го не было, в этом 
зале, и я бы на этой 
трибуне не стоял. 
Уже бы другие лю-
ди заседали, и другое 
Правительство было.

Комментируя этот 
пассаж, я хочу пре-
жде всего подчер-
кнуть, что роль пра-
вительства несколько 
отличается от науч-
но-исследовательско-
го института. Если 
ученые могут мало 
заботиться о том, 
как их исследования 
соотносятся с дей-
ствительностью (хо-
тя хорошие ученые 
об этом все же за-
ботятся), то прави-
тельство - это орган 
УПРАВЛЕНИЯ, то 
есть оно просто обя-
зано соотносить свои деклара-
ции и планы с действительно-
стью. В этом смысле, к сожа-
лению, отчет главы правитель-
ства не порадовал.

В стране фиксируется 
всплеск протестных настро-
ений, причем, прежде всего,  

именно среди бюджетников. 
Согласно данным  Центра 
социально-трудовых прав, 
процент акций протеста ме-
диков за год вырос с 3 до 
10% от числа всех протестов 
по трудовой тематике.  В 
Ижевске с 2 апреля прохо-
дит «итальянская забастов-
ка» врачей. Основная причи-
на - после перехода с начала 
года на «одноканальное фи-
нансирование» медики стали 

получать меньшую зарпла-
ту. Власти региональные пря-
мым текстом говорят о том, 
что «обстановку дестабилизи-
руют» отдельные «смутьяны». 
А к забастовке, между тем, 
присоединяются все новые 
медики, и готовы включить-
ся и в других регионах.

Аналогичная ситуация и 
по педагогам.  На днях учи-

теля одной из школ Воронежа 
направили Президенту кол-
лективное обращение, где от-
крытым текстом говорят о 
несоответствии между рапор-
тами регионального началь-
ства и своей реальной зарпла-
той. В доказательство приво-

дят зарплатные квитки, 
где указаны суммы за 
нагрузку выше ставки 
по 10-12 тысяч. Средняя 
зарплата педагогов по 
области, как рапортуют 
воронежские чиновни-
ки, в декабре 2012 го-
да составила 21,5 тысяч 
рублей.

А вот что пишут пе-
дагоги: «в 2011 - 2012 
учебном году нам под-
няли зарплату на 25%, 
обосновывая это тем, 
что платят нам за за-
полнение электронного 
журнала. Но с 1 сентя-
бря 2012 года эту допла-
ту со всех сняли, и каж-
дый учитель потерял 
от 1500 до 5000 рублей. 
Вследствие чего  уро-
вень заработной платы 
снизился до 6000 ру-

блей. (за 18 часов без доплат) 
– 13000 рублей (за 32 часа 
с доплатами). Последовавшее 
за этим повышение  в ноябре 
на 6% (на 300 - 500 рублей) 
выглядит  просто смешно...». 
На самом деле, педагогам на-
верняка не смешно, а груст-
но. Особенно грустно было 
слушать те же слова о «не-
уклонном повышении» из уст 
главы правительства.

Трудно списать все это, 

на специфику одного реги-
она. Мониторинг заработ-
ной платы педагогов, прово-
димый нашим профсоюзом 
«УЧИТЕЛЬ», свидетельству-
ет: ужасающий разрыв меж-
ду объявляемой официально 
«средней» учительской зар-
платой и реальной зарплатой 
обычного учителя является 
раздражающим фактором во 

всех регионах.
Можно порассуждать ло-

гически. Если врачи и учите-
ля, как уверен премьер,  по-
лучают стабильно растущую 
зарплату, почему они митин-
гуют и бастуют? Если все 
прекрасно, и проблем нет, то 
остается лишь  искать «под-
стрекателей».

Но решение ли это про-
блемы растущего протест-
ного потенциала бюджетной 
сферы? Уверен, что нет.

Рецепт выправления си-
туации прост. Отказавшись 
от прожектерства и очков-
тирательства, властям всех 
уровней стоит провести ре-
альную проверку состояния 
дел с оплатой труда бюджет-
ников в регионах России и 
изыскать необходимые сред-
ства для запланированного 
повышения ее хотя бы до 
уровня средней по экономи-
ке. Но обязательно, на уров-
не КОНКРЕТНОГО врача 
и учителя, а не неких аб-
страктных величин. Тогда и 
только тогда представления 
о том,  что есть «черное», а 
что «белое», будут совпадать 
и у правительства, и у оп-
позиции, и у простых граж-
дан. В противном случае, 
говоря словами премьера, и 
в правительстве, и в Думе 
будут заседать «совсем дру-
гие люди».

Андрей ДЕМИДОВ, 
сопредседатель 

Межрегионального 
профсоюза работников 

образования  УЧИТЕЛЬ

Конституционный суд 
России в понедельник под-
твердил право избирателей 
самим обжаловать в суде ре-
зультаты выборов, говорится 
в материалах суда.

«…В 72 субъектах пройдут 
выборы 8 сентября этого года, 
и я думаю, мы осенью увидим 
реализацию этой действую-
щей нормы решения КС», — 
сказал Сергей Миронов.

Лидер СР особо отметил, 
что решение КС было приня-
то на основании обращения 
справороссов из Воронежской 
области: «Вдвойне приятно, 
что инициировали это обра-
щение мои однопартийцы из 
Воронежской области».

«Теперь мы понимаем, что 
любой гражданин, в том чис-
ле и политическая партия, 
имеют право обращаться по 
обжалованию итогов выбо-
ров», — сказал политик.

С.МИРОНОВ: 
ПОЛИТИКА ДОЛЖНА 

БЫТЬ ВНЕ ПРАВОСУДИЯ

На процессе в Кирове 
главным действующим ли-
цом является не Алексей 
Навальный, а сам суд. Такое 
мнение выразил лидер партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель партийной фрак-

ции в Госдуме Сергей Миронов, 
комментируя резонансное су-
дебное дело.

Рассеять сомнения обще-
ственности относительно того, 
является ли этот процесс поли-
тическим, можно, по убежде-
нию С. Миронова, только одни 
способом: по-настоящему объ-
ективным, беспристрастным 
рассмотрением всех претензий, 
предъявляемых Навальному, и 
вынесением обоснованного и 
справедливого решения. 

«Очень  не хотелось бы, что-
бы в результате эти сомнения 
усилились и превратились в 
уверенность. Политика должна 
быть вне правосудия, и право-
судие - вне политики», - подчер-
кнул лидер СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ.

«Публичная политическая 
или общественная деятель-
ность, так же, как размер со-
стояния или популярность, не 
должны становиться индуль-
генцией, если человек нарушил 
закон. Перед законом все долж-
ны быть равны. Но это равен-
ство предполагает, помимо про-
чего, недопустимость использо-
вания закона для сведения по-
литических, коммерческих или 
личных счетов», - комментиру-
ет Сергей Миронов. 

Источник: Сегодня.ру. Москва

Д
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С ДНЕМ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ!

вновь пришел, этот 
праздник - День 
Победы! Прошло уже 

68 лет с тех пор, как закончи-
лась война, прошла практиче-
ски жизнь целого поколения. Но 
ожидание этого светлого празд-
ника вновь и вновь беспокой-
но волнует сердца всех россиян 
от маленького мальчишки до 
седовласого ветерана. С само-
го детства мы ждем от этого 
праздника чего-то необычного, 
яркого, запоминающегося. Это 
и военные парады, и любимые 
фильмы, и военные песни и, ко-
нечно же, незабываемые встречи 
с теми, кто подарил этот празд-
ник миру. 

Время абсолютно не властно 
над этим майским праздником 
- те же счастливые улыбки, тот 
же блеск боевых наград, те же 
слезы в глазах ветеранов, и да-
же погода старается угодить 
людям в этот день. 

И только одно не может не 
огорчать - людей, которые за-
воевали эту Победу, сегодня на 
праздничных улицах  совсем 
мало, да и тех, кто просто жил 
в эти страшные годы, стано-
вится все меньше и меньше. 
Как сберечь память поколений 
о великом подвиге  народа, о 
массовом героизме советских 
людей на фронте и в тылу, о 
ликующих толпах людей на 
улицах городов освобожденной 
Европы, встречающих наших 
солдат, о миллионах жертв, ко-
торых поглотила война?! Как 
сохранить  генетическую па-
мять народа, необходимую для 
сохранения государственности   
будущих поколений. 

Величие поколения побе-

дителей не 
только в са-
мой Победе, 
к которой 
страна шла 
долгих че-
тыре года,  
и не только 
в том, что 
о бож жен-
ные огнем 
войны лю-
ди за 15 лет 
восс т ано -
вили раз-
рушенную 
страну, но 
прежде все-
го, навер-

ное, в том, что победители 
сумели так пронзительно по-
ведать правду о той войне, что 
это стало для миллионов лю-
дей на многие десятилетия ме-
рилом мужества и подвига це-
лого народа!  На долю сыновей 
и внуков победителей выпали 
и войны, и военные конфлик-
ты, и боевые действия. Были 
в них и героические подвиги, 
и даже целые роты, ушедшие 
в бессмертие. Задавали ли Вы 
когда-нибудь себе вопрос, что 
чувствует человек, поднима-
ясь в атаку, понимая, что че-
рез несколько мгновений  по-
гибнет? Что дви-
жет этим солда-
том, когда он, 
совершая под-
виг, осознанно 
идет на смерть? 
Осмелюсь, во-
преки сегод-
няшней идеоло-
гии «долларовых 
патриотов», за-
явить, что ими 
движет простое 
чувство любви к 
своей Родине. То 
самое чувство, 
которое приви-
вали им отец с 
матерью с ран-
него детства, то 
чувство, кото-
рое повседневно формировала 
школа, то самое чувство, ко-
торое бережно воспитывало в 
них государство!

Ветеранов Великой 
Отечественной войны стало не 
просто меньше, их стало прак-
тически незаметно за спина-
ми чиновников разных мастей, 

возглавляющих возложения 
цветов к памятникам и обе-
лискам, заполнивших первые 
шеренги шествий ветеранов по 
центральным улицам сел и го-
родов, рассевшихся в почет-
ных президиумах и раздающих 
интервью тележурналистам. 
Неужели только Президент 
страны может одернуть всю 
эту рать, чтобы они  уступи-
ли место настоящим ветера-
нам, героям, спасшим наше 
Отечество, или, может быть, 
мы как-то сами? 

Несколько лет назад по 
многочисленным просьбам 
россиян было принято ре-
шение 9 мая не прерывать 
телепередачи на рекламу, и об-
ществом это было восприня-
то позитивно и даже с благо-
дарностью. Сегодня, видимо, 
пришло время на принятие 
решения о запрещении чинов-
никам пиарить себя, любимых, 
в какой бы то ни было фор-
ме в этот святой всенародный 
праздник. Ветераны войны и 
те, кто пережил это страшное 
лихолетье, — вот кто должен 
быть на экране телевидения, 
страницах газет и журналов, 
в первых рядах празднующих 
день Великой Победы! 

Все мы, поколения, появив-

шиеся на свет после 1945 го-
да, сегодня должны задумать-
ся о том, как же нам передать 
тем, кто идет за нами, священ-
ную память о героях Великой 
Отечественной войны, что же 
именно мы должны сделать, 
чтобы  наши дети и внуки 
испытывали такое же волне-

ние в преддверии Дня Победы? 
Видимо, не приносят уже же-
лаемого эффекта те меропри-
ятия, которые зародились еще 
в советские времена, а новых,   
более эффективных, мы, к со-
жалению, в новейшей России 
пока не придумали. Полагаю, 
что мы могли бы начать со 
своих детей, рассказав им про 
их дедов и прадедов, про то, 
как выживали в войну их ба-
бушки и прабабушки,  про 
боевые ордена 
и медали, за-
воеванные на 
фронте и по-
четные гра-
моты, полу-
ченные в ты-
лу, хранящи-
еся в семей-
ных архивах. 
Мы навряд 
ли сможем 
эти семейные 
уроки сделать 
обязательны-
ми в каждой 
семье, но мы 
вправе законодательно потре-
бовать, чтобы каждый росси-
янин обязательно знал, чего 
стоила та далекая уже война 
для нашей Родины, для каж-
дой советской семьи.  Конечно, 

мне могут воз-
разить, вот, 
мол, изрекает 
прописные ис-
тины. Да, ис-
тины действи-
тельно пропис-
ные, но только 
мы не сумели 
в полной мере 
привить ны-
нешней моло-
дежи любовь к 
истории свое-
го Отечества. 
И вот еще ка-
кая странность 
- порой, чем 
выше доход се-
мьи, тем более 
невежествен-

ны дети. Страшно, если это 
станет критерием для каждого 
россиянина. Вот, чтобы этого 
не произошло, и нужно ино-
гда вспоминать  о прописных 
истинах, а главное, необходи-
мо представителям власти на 
всех уровнях понять, что нрав-
ственное воспитание  для бла-

гополучия страны очень важ-
ный жизненный предмет.

Два года до 70-летия Великой 
Победы! Давайте все вместе по-
думаем, что мы обязаны сделать 
для будущих поколений, чтобы 
приближение 9 мая ежегодно 
вызывало бы волнение у каж-
дого россиянина и через сто-
летия. Подумаем всем миром 
–  простой рабочий, и учитель-
ница в школе,   водитель авто-
буса, и воспитатель детского са-

да,  курсант военного училища, 
и губернатор Рязанской обла-
сти, предприниматель, и врач. 
Давайте еще раз послушаем на-
ших ветеранов. Давайте выта-
щим из библиотечных шкафов 
изданные ранее Книги Памяти 
и положим их на школьную 
парту, чтобы каждое  утро в 
классах начиналось с прочтения 
одной страницы этой Книги. 
Давайте с  22 июня 2013 года 
по всем радио и телевизион-
ным каналам освещать каждый 
день Великой Отечественной 
войны, рассказывая, какой он 
был, этот день в жизни страны. 
Давайте по системе оповещения 
городов и сел озвучивать сводки 
Информбюро самых запомина-
ющихся дней войны. Давайте  
восстановим находящиеся в ар-
хивах газеты военной поры и 
выпустим их массовым тира-
жом, хотя бы один раз в ме-
сяц. Многое мы можем сделать 
вместе, не как представители 
какой-либо политической си-
лы, а просто как люди, которые 
живут в России и любят её, как 
сыновья и дочери любят свою 
мать!

С праздником! С днем 
Великой Победы! 

В.Я.КРЫМСКИЙ

РЕЙТИНГ
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•Точная формулировка вопроса: 
1. Поддерживаете ли Вы инициативу  СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ о ежегодной выплате  
   13-ой пенсии для пенсионеров старше 70 лет?

2. Поддерживаете ли Вы инициативу Рязанского отделения СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
   о замораживании тарифов на ЖКХ на уровне годовой инфляции?
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ХОТЕЛИ КАК ЛУЧШЕ..., 

А ПОЛУЧИЛИ ХУЖЕ НЕКУДА 
та история в жанре поли-
тического детектива на-
чалась более года назад 

и могла бы стать увлекательным 
чтивом, если бы не была столь 
коррумпирована и не затрагивала 
интересы нескольких тысяч жи-
телей Ухоловского района.

В феврале, начале мар-
та 2012 года  Ухоловский рай-
он активно готовился  к вы-
борам Президента Российской 
Федерации. В эти же сроки за-
канчивались полномочия главы 
муниципального образования 
и депутатов районной Думы. 
Однако чем ближе к дню голо-
сования, тем все большее бес-
покойство охватывало избира-
телей, они в недоумении спра-
шивали, что происходит, будут 
ли в районе всенародные вы-
боры, почему нет никакой офи-
циальной информации в рай-
онной газете «Колос»?  

Много разных, самых неве-
роятных  слухов, будоражили 
общественность в районе. А де-
ло обстояло совсем просто.

 Предвидя, что выборы будут 
проходить в сложной политиче-
ской обстановке, когда жизнен-
ный уровень сельчан становит-
ся все хуже и хуже, когда село 
практически вымирает, наши 
областные руководители стали 
опасаться за результаты выбо-
ров. Избиратели могли сделать 
свой выбор и избрать неугод-
ных чиновникам людей, ко-
торые смогут в отличие от ре-
гиональной исполнительной и 
районной власти действитель-
но работать ради благополучия 
своих земляков. Работать  без 
«откатов» и воровства народных 
денег. Быстро придумав моти-
вировку, что всенародные вы-
боры главы района и депутатов 
потребуют больших финансо-
вых затрат, что якобы непонят-
но кем  во время таких выборов 
будут применяться «черные» 
технологии, что люди в райо-
не устали от бесконечных вы-
боров, чиновники принимают 
волевое решение создать поч-
ти коррупционную систему, в 
результате которой к власти в 
районе можно привести угод-
ного им человека,  не учитывая 
мнение жителей района. 

Областная власть, пренебре-
гая  нормой Конституции, в 
которой говорится о том, что 
муниципальная власть не вхо-
дит в систему государственной 
власти, стала грубо вмешивать-
ся в дела муниципального рай-
она, что уже само по себе явля-
ется нарушением российского 
законодательства. Ради чего ре-
гиональные чиновники умыш-
ленно преступали Закон, ради 
чего они затеяли интригу, пере-
ссорив людей в районе между 
собой, ради чего представители 
региональной власти исповеду-
ют принцип: «...кого мы ска-
жем, тот и будет главой адми-
нистрации в Ухоловском рай-
оне...». Мы хотим понять,  для 
чего все это делается, и разо-

браться, кто сегодня встал на 
путь беззакония.

Итак,  в ноябре,  декабре 2010 
года в районы были направле-
ны методические рекомендации 
из Министерства территориаль-
ных образований Рязанской об-
ласти о новом способе форми-
рования районной Думы, кото-
рый предполагает делегирова-
ние в её состав представителей 
сельских поселений из глав по-
селений  и  депутатов  сельских 
Советов  поселений. Эти деле-
гаты должны избираться депу-
татами сельских Советов посе-
лений из своего состава в соот-
ветствии с равной, независимо 
от численности населения посе-
ления, нормой  представитель-
ства.  Переход к новому прин-
ципу формирования районной 
Думы в соответствии с Законом 

возможен  только тогда, когда  
такое решение в течение одного 
года со дня выдвижения соот-
ветствующей инициативы под-
держано представительными  
органами не менее двух третей 
поселений, входящих в состав 
муниципального района. 

Методические рекомендации 
это все-таки рекомендации, не 
имеющие юридической силы, 
но районные чиновники при-
няли их к неукоснительному 
исполнению и начали действо-
вать… 

С кого начать, кого можно 
было бы «назначить» инициато-
ром? Выбор пал на Ольховское 
сельское поселение. Глава  по-
селения Калякина С.И. пользу-
ется заслуженным авторитетом 

среди сельчан и   всегда от-
личалась активной жизненной 
позицией.  Она с энтузиазмом 
восприняла сама и убедила де-
путатов Ольховского сельско-
го поселения в том, что мы,  
депутаты сельского поселения, 
будем теперь непосредствен-
но принимать решения, каса-
ющиеся жизни  всего района,  
наконец-то нас услышат, нач-
нется новая жизнь. Из депута-
тов новой Думы будет выби-
раться глава муниципального 
образования района - высшее 
должностное лицо. А глава ад-
министрации муниципального 
района будет назначаться по 
контракту для решения хозяй-
ственных и экономических во-
просов района. Свою деятель-
ность назначенный глава адми-
нистрации будет осуществлять 

под контролем депутатов рай-
онной Думы, отчитываться пе-
ред ними, а главное, если он  не 
будет выполнять свои обязан-
ности и верно служить наро-
ду, то контракт  с ним   мож-
но  и расторгнуть. Таким об-
разом,  высшим должностным 
лицом района становится  глава 
муниципального образования, 
имеющий реальную власть в 
районе.   

Депутаты Ольховского сель-
ского поселения поддержали 
Светлану Ивановну и едино-
гласно  выдвинули инициативу 
о новом способе формирования 
районной Думы. 

Других  глав сельских посе-
лений  и депутатов тоже не надо 
было уговаривать, все  поддер-
жали инициативу и направи-
ли свои решения в Ухоловскую 
районную Думу. 

Однако депутаты Ухоловской 
районной Думы, которые из-
бирались всенародно, не  сра-
зу  приняли инициативу, было 
много мнений и сомнений. Но 
в результате жарких споров де-
путаты решили, что нельзя иг-
норировать   мнение жителей 
всего района, и 28 февраля 2011 
года на  заседании Ухоловской 
районной Думы,  было приня-
то решение № 260 «О результа-
тах рассмотрения инициативы 
по изменению порядка форми-
рования Ухоловской районной 
Думы». Новый принцип фор-
мирования Думы получил пра-
во на жизнь!

Районная власть выдохну-
ла с облегчением и с гордо-
стью отчиталась перед обла-
стью: «Ваше указание выполне-
но,  район принял инициативу, 
будем формировать Думу без 
всенародных выборов!». И сра-
зу после этого ухоловцы вкуси-
ли районное «народовластие» в 
полной мере.

Все началось с избрания де-
путатов в  районную Думу – 
по два депутата от поселения. 
Каково же было изумление 
инициаторов, когда они узна-
ли, что тот, кто, по их мнению,  
должен быть подотчетен депу-
татам, сам единолично решает,  
кто именно должен стать этими 
депутатами. Каждая кандида-
тура обсуждалась с   Кожиным 
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•Организация, заказавшая опрос: Региональное отделение 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Рязанской области

•Время проведения: с 15 по 25 апреля 2013 года
•Число опрошенных (выборка): 617 человек

•Метод сбора информации: опрос на улицах, опрос по 
телефону

•Регион проведения опроса: г. Рязань, Александро-
Невский, Кораблинский,  Рязанский, Рыбновский, Спасский, 

Шиловский, Сасовский, Скопинский районы Рязанской 
области.

•Статистическая оценка возможной погрешности: 
5,19%•Стоимость: бесплатно

(ПОЧТИ ДЕТЕКТИВНАЯ ИСТОРИЯ О ТОМ, КАК «ИЗБИРАЛИ» ГЛАВУ УХОЛОВСКОГО РАЙОНА)

Э

Н.А., и он  
давал за-
ключитель-
ную  оцен-
ку: «пой-
дет!»,   «не 
п о й д е т » .  
Например, 
в Калинин-
ском сель-
ском посе-
лении Совет депутатов  даже 
не собирался. Глава поселения 
Потапова И.Б  и председатель 
Совета депутатов Игнатова В.К. 
самовольно приняли решение 
и выдвинули «нужных» депута-
тов, а именно: Мелихова В.В. и 
Игнатову В.К.

Данная ситуация лиша-
ет представительный орган, 
то есть Ухоловскую район-
ную Думу, даже теоретиче-
ской возможности влиять на 
деятельность администрации 
района и контролировать эту 
деятельность. Фактически, 
«назначив» нужных ему де-
путатов, руководитель района 
создал хорошие условия для 
переназначения «его величе-
ства» на новый срок, превра-
тив народных избранников в 
своих личных подчиненных! 
Вот такая демократия, вот та-
кое народовластие! 

Председатель Совета 
ветеранов войны, труда, 

пенсионеров и сотрудников 
правоохранительных органов 

Ухоловского района,
депутат Ухоловской 

районной Думы                  
М.ЛЕВИН

От редакции

О том, как региональ-
ная власть подминает 
Конституцию и российские 
Законы, как Н. Кожин вновь 
стал «главой» района, кто 
именно предал интересы жи-
телей и пошел на сговор с кор-
рупционерами, сядут или нет 
нарушители Закона в тюрьму 
и как весь этот беспредел вли-
яет на жизнь жителей райо-
на, читайте в следующих но-
мерах нашей газеты! Мы назо-
вем пофамильно каждого, кто  
злоупотребил своими полномо-
чиями, кто пренебрег принци-
пами ради собственного благо-
получия, кто преступил Закон. 
Мы опубликуем фотографии 
этих людей, чтобы жители 
знали их всех в лицо!

Продолжение следует

Кожин Николай Александрович

9 мая1941 1945

Поддерживаете ли Вы инициативу Рязанского отделения СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ о замораживании тарифов на ЖКХ на уровне годовой инфляции?



       ВЛАСТЬ И ОБЩЕСТВО
во имя народа и справедливости

Л И Ц А  П А Р Т И И  

СОКОЛОВ БОРИС МИХАЙЛОВИЧ

ЭХ, ДОРОГИ, ДОРОГИ...
6•5(6), апрель 2013 года  •

В последнее время в сред-
ствах массовой информации 
появились сведения о наличии 
у О.И. Ковалева ученой сте-
пени кандидата юридических 
наук и что его диссертация 
«Регламент Государственной 
Думы, как нормативно-право-
вая основа деятельности парла-
мента России» является не чем 
иным, как натуральным пла-
гиатом. Характерно, что ранее 
О.И. Ковалев, во всяком случае 
в нашей области, нигде не афи-
шировал свою учёность. 

Следует напомнить, что ранее 
уличенный в краже докторской 
диссертации депутат Госдумы 
от Рязанской области Николай 
Булаев уже 3 месяца хранит мол-
чание и никак не комментирует 
обвинения в научном плагиате. 
Аналогично ведет себя депутат 
Рязанской областной Думы, и.о. 
ректора РГУ Сергей Пупков.

Интересно, О.И. Ковалев зай-
мет такую же страусиную по-
зицию, как и вышеназванные 
деятели, или, учитывая свое вы-
сокое положение, попробует при-
звать к ответу тех, кто на него 
клевещет. Думается, что занима-
емая должность обязывает, как 
минимум, разъяснить жителям 
области сложившуюся ситуацию. 
Ведь Вы же не Булаев, и, уж точ-
но, не Пупков. 

О.И. КОВАЛЕВ 
– ПЛАГИАТОР?!

6 мая планируется откры-
тие памятника легендарно-
му Командующему Воздушно-
десантными войсками генералу 
армии Василию Филипповичу 
Маргелову. Об этом событии 
мечтали многие поколения де-
сантников. Идея открытия это-
го памятника родилась еще в 
2007 году, и не малая заслуга в 
этом принадлежит командова-
нию и коллективу Рязанского 

Воздушно-десантного училища. 
Поставить памятник в городе, 
который носит почетное неофи-
циальное наименование столицы 
ВДВ – это,  прежде всего, дань 
уважения и благодарной памя-
ти десантников всех поколений 
своему Бате. В реализации этой 
инициативы приняли участие 
три Командующих ВДВ, три на-
чальника воздушно-десантного 
училища, ветераны ВДВ, город-
ские и областные власти.  

И вот, благодаря совмест-
ным усилиям, в Рязани появит-
ся поистине народный памят-
ник Десантнику №1 – Василию 
Филипповичу Маргелову. К со-
жалению, в празднике открытия 
памятника своему легендарному 
Командующему не смогут при-
нять участие курсанты учили-
ща, которые в эти дни готовятся 
в очередной раз продемонстри-
ровать свою выучку 9 мая на 
Параде Победы в городе Москве. 

ПАМЯТНИКУ
 В.Ф. МАРГЕЛОВУ 
В РЯЗАНИ БЫТЬ!

нтернет-газета «Вид 
сбоку» опубликовала 
материал об исправ-

лении очередной долгосрочной 
программы «Дорожное хозяй-
ство города Рязани на 2011-
2014 годы», которую в 2013 
году городская администра-
ция сократила более чем в три 
раза. Изначально, по предло-
жению той же городской ад-
министрации, предполагалось 
произвести в 2013 году ремонт 
14-ти участков дорог общей 
протяжённостью 23,2 киломе-
тра, но вдруг без объяснения 
причин, как это обычно дела-
ется, в новом тексте этой про-
граммы предусмотрен ремонт 
лишь четырёх участков общей 
протяжённостью 8,7 киломе-
тра. 

При этом расходы на ре-
монт дорог в Рязани не умень-
шаются, а наоборот, увеличе-
ны на 13 миллионов рублей. 

Так какие же дороги, по 
мнению нашего главы города 
г-на Артемова, могут подо-
ждать с ремонтом?  Это улицы 
Циолковского, Юбилейная, 
поселок Никуличи, улица 
Чехова в посёлке Мирный, 
дороги в Семчино, Карцево, 

Канищево и улица Полевая. 
Жители этих улиц, наверное, 
сильно удивятся, но, по мне-
нию наших городских вла-

стей, эти улицы выглядят 
достойно, ведь не зря же 
О.И. Ковалёв в отчете перед 
областными народными из-
бранниками заявил, что в 
этом году состояние рязан-
ских дорог улучшилось.

Ну а что же необходи-
мо ремонтировать в на-
шем городе? Автодорогу по 
Московскому шоссе длиной 

3,7 километра (О.И. Ковалев 
по ней каждый день домой 
ездит). Дорога от пересече-
ния улицы Черновицкая и 

улицы Щорса до Ряжского 
шоссе на участке от старого 
разворотного круга трамвая 
до Ряжского шоссе протя-
жённостью 2,67 километра. 
Участок автодороги по улице 
Крупской длиной 1,553 кило-
метра. Участок автодороги по 
улице Свободы протяжённо-
стью 0,84 километра. 

Причем на ремонт этих 
дорог вместо первоначаль-
но спланированных выде-
ляют суммы, превышающие 
начальные в несколько раз. 
Так, ремонт Московского 
шоссе обойдется не 24, а 69 
млн. рублей, ул. Крупской 
– не 9,8, а 30,7 млн. рублей, 
а на ремонт ул. Свободы по-
тратят уже не 3,9, а 15 млн. 
рублей. Подобную схему мы 
уже описывали в прошлом 
номере нашей газеты, но 
только там это касалось дет-
ских садов. Видимо, с фан-
тазией у наших руководите-
лей города не все в ладах, и 
подобную схему до выборов 

мы, видимо, 
увидим еще не 
раз. Напомню 
читателю, что 
в случае с дет-
скими садами 
сумму на их 
ремонт уве-
личили на 170 
млн. рублей, 
сократив ко-
личество ре-
м о н т и р у е -
мых бъектов.  
Хотелось бы 
предостеречь 
читателя от 
радости за ще-
дрость наших 
городских вла-
стей. Мы каж-
дый год слы-
шим, сколько 
сотен миллио-
нов рублей эти 

власти тратят (или должны 
были потратить) на ремонт 
городских улиц, а в каком 
они состоянии, мы с вами 
знаем уж точно лучше, чем 
они. Вполне возможно, что 
именно таким образом пар-
тия власти, а именно она не-
сет ответственность за все 
безобразия в нашем городе, 
решила собрать деньжат на 
свою предвыборную кампа-
нию, тем более что, по имею-
щейся информации, именно 
В. Артемову поручен губер-
натором сбор денег на пред-
выборную кампанию.

Теперь будем ждать, ка-
кую следующую долгосроч-
ную программу городская 
администрация начнет ку-
пировать и сколько еще до-
полнительно выделят на эту 
купированную программу 
средств. Ведь 245 млн. рублей 
им явно недостаточно.  

В.В.ЖИЛЯЙ

околов Борис Михайлович ро-
дился 23 марта 1934 года  в 
городе Ленинграде.  Отец, 
Соколов М.И., пропал без вести 

в 1937 году, работая в то время началь-
ником цеха на часовом заводе Кулакова. 

В школу пошел в грозном  1941 году. 
Всю блокаду находился в Ленинграде с 
мамой – Соколовой Л.В., которая ра-
ботала на заводе имени Егорова.

В 1951 году поступил на завод п/я  
671 учеником токаря, с 1953 года по 
1957 год служил в Советской армии 
-  в разведке Северного флота (на по-
сыльном судне «Рица»). После армии 
пошел по комсомольской путевке на 
стройку и одновременно поступил в 
железнодорожный техникум, который 
окончил в 1962 году по специально-
сти «техник-электромеханик». В 1967 
году Борис Михайлович решил про-
должить свое обучение и поступил в 
ЛИИЖТ, но после 3 курса пришлось 
его оставить. С 1962 по 1991 год  Борис 
Михайлович работал  на различных 
должностях в системе железнодорож-
ного транспорта, а затем в системе 
предприятий «Ленрыба». В 1991 году 

вышел на пенсию. Награжден медалью 
«Ветеран труда».

В этом же году Б.М. Соколов пере-
езжает в Рязань и поступает на работу 
директором  детского  оздоровитель-
ного лагеря  «Орбита» в Кирицах, где 
работал до 1994 года. С 1994 по 2008 
год  работал заместителем главного 
врача по АХЧ детского туберкулезного 
санатория.

В Рязани в 2004 году выступил ини-
циатором и создал РООО «Жители 
блокадного Ленинграда». За активную 
жизненную позицию члены организа-
ции избрали Б.М. Соколова своим ру-
ководителем. С тех пор по настоящее 
время он является бессменным руко-
водителем этой организации. 

Все свое время Борис Михайлович 
отдает общественной работе, за 
что неоднократно поощрялся гу-
бернатором Рязанской области, 
Рязанской областной и городской 
Думой, администрацией города 
Рязани. В настоящее время он яв-
ляется членом Совета региональ-
ного отделения Политической пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Рязанской области.

И

С
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ЖИТЕЛЯМ БЛОКАДНОГО 
ЛЕНИНГРАДА –- 
ЗАБОТА ПАРТИИ

23 апреля 2013 года в Рязани 
прошло отчетно-выборное со-
брание общественной орга-

низации «Жители блокадного 
Ленинграда». Эта организация 
объединяет в своих рядах всех 
жителей Рязанской области, 
кто пережил блокаду города 
либо участвовал в его осво-
бождении. К сожалению, с 
каждым годом на учете в орга-
низации становится все мень-
ше ее членов. Тем не менее, 
организация жива и вносит 
большой вклад в дело сохра-
нения памяти тех людей, ко-
торые совершили беспример-
ный подвиг в годы Великой 
отечественной войны, кто не 
позволил фашистским захват-
чикам уничтожить город на 
Неве, кто своими жизнями за-
платил за его освобождение. 
Много времени ветераны уде-
ляют патриотическому воспи-
танию молодежи. 

Региональное отделе-
ние Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Рязанской области гордит-
ся тем, что подавляющее боль-
шинство членов обществен-
ной организации «Жители бло-
кадного Ленинграда» являют-
ся активными членами нашей 
Партии. В ходе работы отчетно-
выборного собрания секретарь 
бюро Совета регионального от-
деления Партии В.В. Жиляй 
от имени лидера Партии С.М. 
Миронова и от всех членов пар-
тии регионального отделения 
поздравил всех блокадников с 
наступающими праздниками – 
Днем Весны и Труда и Днем 
Победы. После окончания со-
брания все ветераны-блокадни-
ки получили подарки от ре-
гионального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

«НАРОДНЫЙ ДЕПУТАТ» 
В ДЕЙСТВИИ

Объявленная 29 марта 2013 
года акция «НАРОДНЫЙ 
ДЕПУТАТ» дала свои первые 
результаты. В соответствии 
с проводимой акцией любой 
житель города Рязани мог 
предложить свою кандида-
туру для избрания депутатом  
Рязанской городской Думы на 
выборах 8 сентября 2013 го-
да, предоставив в региональ-
ное отделение Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Рязанской обла-
сти не менее 500 подписей в 
свою поддержку.

Так, за прошедший период 
созданы инициативные груп-
пы по сбору подписей в 4, 9, 
10, 13, 16, 19 и 20 избиратель-
ных округах города Рязани. 

се больше оборотов 
набирает молодеж-
ная организация реги-

онального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Рязанской области. Появился  
интерес к этим молодым ребя-
там и среди жителей города-
Рязани.

И это не случайно. 
Именно эта организация 
в регионе призвана объе-
динить наиболее актив-
ную, социально сознатель-
ную часть молодежи города. 
На сайте «Одноклассники» 
большая часть дру-
зей «СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ» составляет мо-
лодежь до 30 лет. Это под-
тверждает правильность вы-
бранного пути региональ-
ного отделения, во многом 
ориентированного на моло-

дежь, так как за ней пер-
спектива развития региона.

Активисты молодежной 
организации регионального 
отделения Партии с первых 
дней приступили к актив-
ной деятельности.

Ежегодно в день рожде-
ния датского писателя-ска-

зочника Ганса Христиана 
Андерсена 2 апреля от-
мечается праздник — 
Международный день дет-

ской книги. В 
этот день в честь 
праздника акти-
висты молодеж-
ного движения 
«Справедливая 
сила» Рязанского 
региона льного 
отделения по-
литической пар-
тии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОС-
СИЯ организо-
вали и провели 
этот праздник в 
нескольких дет-
ских садах горо-
да Рязани. Детям 
была представ-
лена тематиче-
ская развлека-
тельная костю-
мированная про-
грамма с уча-
стием Карлсона 
и Феи Знаний. 
Представители 

молодежного движения в тор-
жественной обстановке по-
здравили детей с праздником, 
каждому ребенку была вруче-
на детская книжка со сказка-
ми, детскими рассказами или 
стихами. Мероприятие про-
шло успешно, дети, их роди-
тели, работники дошкольных 

образовательных учреждений 
и представители молодежного 
движения остались довольны 
и заряжены положительными 
эмоциями. Но особенно рады  
были дети, которые сразу же 
после праздника окунулись в 
чтение только что подарен-
ных им книг. Надеемся, что 
желание общаться с книгами 
у этих детей сохранится на 
всю жизнь. 

7 апреля отмечает-
ся Всемирный день здо-
ровья — день создания в 
1948 году Всемирной орга-
низации здравоохранения. 
В этот день в честь празд-

ника молодежным движе-
нием «Справедливая сила» 

Рязанского регионально-
го отделения политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ проведена оче-
редная акция. В честь 
Всемирного дня здоровья 
— жителям города раздава-
лась чистая питьевая вода 
в бутылках. Каждый чело-
век, проходивший  мимо 
места проведения акции в 
этот день, получал питье-
вую воду в бутылке в пода-
рок, одновременно с этим 
жителям предлагалось отка-
заться от курения. Данной 
акцией региональное отде-
ление Политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Рязанской области выра-
зило свою заботу о здоро-
вье жителей города Рязани и 
о качестве воды, ежедневно 
потребляемой населением в 
пищу.

Молодежное движе-
ние регионального отделе-
ния Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в Рязанской области призы-
вает всех активных и небез-
различных молодых людей 
присоединяться к движению, 
главной задачей которого яв-
ляется привлечение молоде-
жи к решению всех городских 
и региональных проблем для 
того, чтобы   жизнь всех ря-
занцев сделать комфортной 
и счастливой, а молоде-
жи придать уверенности в 
своих силах и создать ус-
ловия для перспективного 
развития. 

Н.ЛАТЫПОВА

БУДУЩЕЕ ЗА МОЛОДЕЖЬЮ
В
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ВОПРОСЫ МЭРУ ГОРОДА РЯЗАНИ
Уважаемый 

Виталий Евгеньевич!

Мы предоставили возмож-
ность жителям города Рязани 
ознакомиться с письменным 
вариантом Вашего отчета о де-
ятельности администрации го-
рода в 2012 году. Учитывая, 
что круг приглашенных для 
участия в обсуждении это-
го вопроса был достаточ-
но узок, региональное отде-
ление Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  в 
Рязанской области обратилось 
к жителям города Рязани с 
предложением прислать инте-
ресующие их вопросы, касаю-
щиеся  работы администрации 
в прошедшем году. В соответ-
ствии с Уставом города Рязани 
Вы, как глава администрации 
города,  подотчетны жителям 
города. По многочисленным 
просьбам рязанцев направляем 
Вам их вопросы и убедительно 
просим Вас ответить на них 
в строгом соответствии с рос-
сийским законодательством и в 
установленные Законом сроки.  
Ваши ответы будут опублико-
ваны в региональных средствах 
массовой информации для  оз-
накомления с ними всех жи-
телей города. Тем самым Вы 
подтвердите свою открытость 
и подотчетность жителям го-
рода Рязани.

Просим Вас дать ответы по 
существу на следующие вопро-
сы:

1. Судя по отчету, в 2012 
году «была осуществлена по-
ставка учебно-лабораторного 
оборудования» в школы, но не-
конкретность отражения этих 
затрат по конкретным  целе-
вым статьям, по каждой школе 
вызывает вопрос: «...почему и 
на какие нужды ежегодно осу-
ществляется сбор денег с роди-
телей в школах, причем прак-
тически на официальных осно-
ваниях. Почему школам не за-
купят учебники и куда деваются 
парты, стулья, шторы и прочий 
инвентарь, на который собирают 
деньги? Что сделано для того, 
чтобы это прекратить?».

2. В докладе указано, 
что «…Завершено строитель-
ство детского сада в поселке 
Ворошиловка...». В то же вре-
мя в статье, размещенной на 
сайте РЗН-ИНФО от 22.03.2013 
года «Администрация Рязани 
пояснила, почему из про-
граммы на этот год исклю-
чено строительство четырех 
детсадов», указано: «…В раз-
деле «Строительство» остался 
только детсад на 160 мест в 
поселке Ворошиловка, кото-
рый должны были сдать еще 
в прошлом году…». Кто вво-
дит жителей города в заблуж-
дение? Действительно ли завер-

шено строительство, и детский 
сад в поселке Ворошиловка сдан 
в эксплуатацию, или его стро-
ительство  продолжено в 2013 
году? Если детский сад не сдан 
в эксплуатацию, тогда назовите 
виновных в срыве заданий 2012 
года, и куда ушли финансовые 
средства, заложенные в бюдже-
те прошлого года на строитель-
ство этого объекта.

3. Профилактика право-
нарушений начинается с орга-
низации досуга детей и моло-
дежи, а картина, которая сло-
жилась в нашем городе по за-
стройке на месте бывших дво-
ровых катков коммерческими 
зданиями или домами, больше 
говорит об обратном. Скажите,  
сколько открыто новых досуго-
вых центров с развивающими 
кружками для детей и молодежи 
и по каким адресам конкретно?

4. В микрорайоне Кани-
щево по ул. Станкозаводская 
строится здание, изначально 
заявленное как спортивный 
комплекс. В настоящее время 
появилась информация, что на 
этом месте строится торговый 
центр. Жители микрорайона 
желают знать из первых уст, 
что же именно все-таки строит-
ся на ул. Станкозаводская, кто 
конкретно давал разрешение на 
строительство и приобретение 
земли, под какой объект была 
выделена земля, кто из долж-
ностных лиц причастен к изме-
нению назначения строящегося 
здания, кто конкретно ведет стро-
ительство и кто является инициа-
тором этого строительства. 

5. Целевые программы, ко-
торые указаны в отчете, не 
отражают увязки расходов с 
конкретными мероприятиями 
и конечными результатами, та-
кими, как показатели качества 
жизни населения г. Рязань. А 
насколько я понимаю, Ваша 
основная деятельность должна 
сводиться к улучшению жиз-
ни горожан, измеряемой впол-
не конкретными параметрами. 
Почему Вы их не приводите?

6. В 2012 году в г. Рязани 
произошло увеличение под-

ростковой преступности. Эта 
негативная тенденция свиде-
тельствует о том, что ответ-
ственные структуры городской 

администрации не справились 
со своими служебными обя-
занностями. Сообщите жи-
телям города, какие, на Ваш 
взгляд, причины способствовали 
росту преступности среди моло-
дежи и подростков, кто конкрет-
но в администрации отвечает за 
данный участок работы, какие 
конкретные шаги были предпри-
няты городской администрацией 
после нашумевшего на всю стра-
ну преступления, в результате 
которого в центре города на гла-
зах жителей был убит студент?

7. В отчете приведен спи-
сок мероприятий по профи-
лактике правонарушений, из 
которого следует, что было 

предложено 1 270 000 рублей 
выделить на премирование 444 
дружинников, но также указа-
но, что был разработан доку-
мент о корректировке списка 
премируемых, так сколько же 
средств выплачено, и по каким 
критериям оценивалась деятель-
ность этих дружинников – кто 
достоин этой премии, а кто нет? 
Или премированы были все дру-
жинники?

8. Согласно Вашему до-
кладу в рамках реализации 
полномочий по выполнению 

требований Правил благо-
устройства территории муни-
ципального образования - го-
родской округ город Рязань ад-

министрацией было выявлено 
12 637 нарушений Правил бла-
гоустройства, из них устране-
но только 8 061, что составля-
ет лишь 64% от общего числа. 
Это означает, что практически 
каждое третье выявленное на-
рушение остается неустранен-
ным. Кто из городской адми-
нистрации конкретно отвечает 
за этот участок работы? В чем 
причина низкой эффективно-
сти работы структурных под-
разделений администрации, от-
вечающих за эту работу? Кто 
не устранил выявленные нару-
шения требований Правил бла-
гоустройства, какие меры воз-
действия к ним были приняты 
в течение года? Каким образом 
городская администрация пла-
нирует добиться 100% исполни-
тельности по устранению выяв-
ленных нарушений требований 
Правил благоустройства?

9. Скажите, как конкрет-
ные мероприятия, перечислен-
ные в отчете, отразились на по-
казателях качества жизни жите-
лей г. Рязани. (Почему в отчете 
Вы не отражаете данные по кон-
кретным показателям?).

10. В 2012 году подготов-
лен 21 отчет в Министерство 
региональной безопасности и 
контроля Рязанской области, 
министерство ТЭК и ЖКХ 
Рязанской области, Рязанскую 
городскую Думу о деятельно-
сти администрации города по 
вопросам борьбы с террориз-
мом, безопасности и антитер-
рористической защищенности 
различных объектов, противо-
действия экстремизму и этно-
сепаратизму. Подготовлено 24 
отчета в министерство терри-
ториальных образований, ми-
нистерство социальной защи-
ты, министерство региональ-
ной безопасности и контроля 
Рязанской области о деятель-
ности администрации города 
по профилактике правонару-

шений. Не считаете ли Вы, что 
такое количество отчетов явля-
ется проявлением бюрократизма 
и не играет существенной роли 
в практическом решении дан-
ных вопросов, а наоборот,  от-
нимает время у исполнителей 
на их написание? Появится ли 
возможность сокращения долж-
ностей в администрации при 
резком уменьшении количества 
данных отчетов до 2-4 в год? 
Предоставление отчетов о дея-
тельности муниципальной вла-
сти в органы управления регио-
нальной власти – не является ли 
это вмешательством региональ-
ной власти в дела муниципали-
тета, что запрещено законом?

11. В отчете в большин-
стве случаев отсутствует адрес-
ность приводимых данных: от-
пущены средства на ремонт до-
рог, но так и не указано, какие 
дороги были отремонтирова-
ны? Сообщите, какие конкрет-
но дороги города были отремон-
тированы в 2012 году, в какие 
суммы обошелся их ремонт и 
кто производил ремонт конкрет-
но каждой дороги? Когда бу-
дет отремонтирована дорога от 
ЖБИ-2 до ул. Керамзавод?

12. В настоящее время 
вновь назначенный министр 
обороны С.К. Шойгу отменяет 
многие ранее согласованные и 
заключенные сделки по иму-
ществу Министерства оборо-
ны. В связи с этим возможно ли 
отменить сделку между город-
ской администрацией Рязани 
и Министерством Обороны, в 
результате которой город ли-
шился детского курортного го-
родка «Юбилейный» в Анапе, а 
Министерство Обороны неиз-
вестно для чего его приобрело. 
Если Вы считаете, что данное 
соглашение отвечает интере-
сам жителей города Рязани и 
не может быть пересмотрено, 
то объясните, почему до на-
стоящего времени не прово-
дятся какие-либо работы по 
ремонту, реконструкции ком-
плекса бывшего училища свя-
зи. Сообщите, какие работы 
по выполнению Ваших планов 
в отношении этого комплек-
са были спланированы, а за-
тем выполнены в 2012 году? 
Сколько было затрачено фи-
нансовых средств для проведе-
ния этих работ? Какие работы 
и кто конкретно выполнял их в 
2012 году?

13. В бюджете заложен ре-
зервный фонд, как он использо-
вался в 2012 году?

С уважением,
Председатель Совета 

регионального отделения 
Политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Рязанской области
 Владимир Яковлевич 

КРЫМСКИЙ
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